

Noticias agencia

 imprimir
  enviar por email
  Consultar + teletipos

> AREA: Educación

21-12-2009 / 14:40 h

(Comunidad Valenciana) SOCIEDAD-SALUD,EDUCACION

UIMP constituye primer consejo representado por 5 universidades valencianas

Así lo ha informado en un comunicado la directora del centro, María Antonia García Benau.

El acto de constitución ha tenido lugar durante la primera reunión de sus nueve miembros, entre los cuales figuran catedráticos de las cinco universidades públicas de la Comunidad Valenciana, la directora médica del IVI Valencia, Juana Crespo y el director de la Fundación para la Investigación del Audiovisual, Joan Álvarez, además de la directora de la sede y el coordinador, Luis Moreno, quien asume la función de secretario.

A este primer encuentro, en el que han aprobado las normas funcionamiento del Consejo y han estado valorando la viabilidad de las propuestas para los seminarios y talleres que se celebrarán en 2010, se ha sumado el rector de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo, Salvador Ordóñez.

Para Ordóñez, que ha destacado el nivel académico e investigador del Consejo, éste representa una "buena conexión entre la UIMP y las cuestiones que preocupan a la sociedad valenciana", puesto que cuenta con expertos en Medicina, Biomedicina, Biodiversidad, Ingeniería del Agua, Humanidades y Ciencias Sociales y Jurídicas.

No obstante, el rector no descarta que, en el futuro, el Consejo se amplíe para abarcar otras áreas de conocimiento.

Un elenco de prestigio Los catedráticos y los profesionales que forman parte del Consejo tienen una amplia experiencia y prestigio en su especialidad.

La presidenta, Ángela Nieto, dirige la Unidad de Neurobiología del Desarrollo del Instituto de Neurociencias en la Universidad Miguel Hernández, que ocupa el primer puesto entre los centros del CESIC.

Sus logros en el aislamiento y caracterización de la familia génica Snail, le han valido el Premio Jaime I a la Investigación Básica 2009, que ha servido de colofón a otros reconocimientos como el Premio de la Fundación Carmen y Severo Ochoa (2004), el Premio Fundación Francisco Cobos a la Investigación Biomédica (2005) o el Premio Alberto Sols a la mejor labor investigadora en Ciencias de la Salud (2006).

Por otro lado, el catedrático en Zoología de la Universitat de València, Juan Antonio Raga es uno de los expertos más reconocidos que hay en España dentro de este campo de la ciencia.

Lo demuestra el hecho de que instituciones como la ONU, la Comisión Europea, la Asociación Biológica Marina del Reino Unido, el Instituto de Investigación de Australia y algunos ministerios del Gobierno Español, hayan contado con él para evaluar diversos proyectos.

Actualmente, coordina la Unidad de Zoología Marina del Instituto Cavanilles de Biodiversidad y Biología Evolutiva de la Universitat de València.

En el campo de las Ciencias Físicas, el catedrático de Mecánica de Fluidos de la Universidad Politécnica de Valencia, Enrique Cabrera, es una voz destacada. Es evaluador y revisor de proyectos de los programas marco de investigación de la Unión Europea en el área de recursos hídricos y gestión del agua.

También colabora con las principales revistas ligadas a su área de trabajo, como Ingeniería del Agua, Journal of Hydraulic Engineering, Journal of Water Resources Planning and Mangement, Journal of Hydraulic Research, Acqua y otras.EFE